

UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA SEDE DE LA PAZ
Dirección de Investigación y Extensión
Proyecto BPUN 548 Laboratorio de Paz Territorial
Convocatoria para selección y vinculación de estudiante(s) auxiliar(es)
(Acuerdos 012/04, 040/04, 010/05 y 211/15 del Consejo Superior Universitario)

Dando cumplimiento al procedimiento establecido en la convocatoria para la selección y vinculación de cuatro (4) estudiantes auxiliares para apoyar el desarrollo del proyecto Laboratorio de Paz Territorial, informamos que el proceso de selección de estudiantes auxiliares tuvo los siguientes resultados:

- Treinta y ocho (38) hojas de vida fueron presentadas en la fecha y hora especificadas.
- Dos (2) hojas de vida fueron enviadas después de los plazos establecidos.
- Cuatro (4) hojas de vida no cumplían con el perfil.

En la selección se evaluó la redacción, forma y contenido de la carta de interés; las referencias académicas incluidas por el estudiante en la carta de interés; la afinidad e interés que tienen para el Laboratorio de Paz Territorial los artículos y trabajos académicos remitidos por los estudiantes y las entrevistas virtuales de los preseleccionados.

Proceso de selección: Treinta y ocho (38) hojas de vida revisadas y ocho (8) estudiantes entrevistados. A partir de la entrevista se presenta el número de documento de identificación de los estudiantes seleccionados para cada perfil:

Perfil	DNI
Perfil 1	1094959070
Perfil 2	1026280379
Perfil 3	1018491300
Perfil 4	1010193510

Para la vinculación de los estudiantes seleccionados y para cada uno de los pagos que tengan lugar durante la vinculación se verificará la calidad de estudiante activo en el Sistema de Información Académica y, en caso de no cumplir con el requisito, se procederá en orden según los criterios de selección o cesará la vinculación, según sea el caso.

Agradecimiento a los y las estudiantes que se tomaron el tiempo de postularse a la convocatoria y felicitamos de manera especial a los ganadores. Muchas gracias por su participación e interés en la convocatoria y en el trabajo en la región.

Cordialmente,
Laboratorio de Paz Territorial

La Paz, Cesar, abril 20 de 2021.